



Este 23 de marzo

**Tercer conversatorio "Esto también es Venezuela"
versará sobre el teatro**

La actividad es uno de los proyectos aprobados en el marco del Presupuesto Participativo de Banesco. El evento tendrá lugar en Ciudad Banesco

La serie de conversatorios "Esto también es Venezuela" tendrá su tercera cita este sábado 23 de marzo en los espacios de [Ciudad Banesco](#). En esta oportunidad el teatro será el tema que ocupará a los ponentes invitados: Javier Vidal, Héctor Manrique y Luigi Sciamanna.

El objetivo de estos encuentros con la comunidad de Bello Monte y de Caracas es conectar al público en Ciudad Banesco con numerosos venezolanos que, desde distintos ámbitos, apuestan por hacer cosas valiosas, por ayudar, por crear, por enseñar. La actividad es uno de los proyectos aprobados en el marco del [Presupuesto Participativo de Banesco](#).

La actividad será el próximo sábado 23 de marzo a partir de las 10:00 a.m. en las Tríadas de Ciudad Banesco, con entrada libre hasta agotar la capacidad de la sala.

Es un hecho que el teatro venezolano ostenta una buena salud. Lo vemos en las calles y en los medios: avisos de una intensa cartelera teatral, de temática diversa, que mantiene ocupados un circuito de escenarios en Caracas y emprende también giras por el interior del país. Ya no solo hay monólogos sino distintas expresiones de comedia, así como montajes de altísimo nivel dramático y actoral, a cargo de muchas de nuestras grandes figuras.

Para hablar sobre ese esplendor, sobre sus fuerzas movilizadoras y sobre cómo hacerlo aún más provechoso, [Banesco](#) y Cyngular han invitado a ["Esto también es Venezuela"](#) a tres protagonistas y promotores de amplísima trayectoria: son actores, directores y dramaturgos,

hombres dedicados por entero a las tablas que también han dejado una huella muy relevante en el cine y la TV. Se trata de Javier Vidal, Héctor Manrique y Luigi Sciamanna.

Como en anteriores ocasiones, el moderador del encuentro será el comunicador Rafael Osío Cabrices.

["Esto también es Venezuela"](#), producido por Cyngular, es un programa de tertulias que espera dar apenas una muestra de los logros que toda clase de creadores, promotores, especialistas y ciudadanos comunes están desarrollando en distintos ámbitos de la vida nacional para hacer de éste un país mejor. En su primera etapa, que prevé doce conversatorios, recorrerá las artes, el deporte, la ciencia, la conservación y otros terrenos para las grandes ideas.

Ciudad Banesco será siempre su escenario y la comunidad de Bello Monte su primera invitada. El primer foro, sobre la música popular, contó con Félix Allueva, Juan Carlos Ballesta, Daniel Esparza y Álvaro Paiva; el segundo, sobre la literatura, con Ulises Milla, Luis Yslas y Francisco Suniaga.

Los interesados podrán seguir los anuncios en los medios, en las redes sociales de [Banesco Banco Universal](#) y mediante el hashtag en Twitter [#EstoTambiénEsVenezuela](#).

La noticia está disponible en nuestro Blog en el link: <http://ow.ly/iovku>

Síguenos en:



@Banesco



Banesco Banco Universal

